En un Teatro Caupolicán repleto, el Partido Comunista de Chile conmemoró sus 113 años de historia, destacando su legado de lucha por la justicia social y la democracia plena en el país. La actividad estuvo marcada por un llamado a fortalecer la unidad para enfrentar los desafíos actuales y derrotar a las derechas en las próximas elecciones.

La ceremonia, que encabezó el presidente del PC, Lautaro Carmona; la secretaria general, Bárbara Figueroa; la candidata presidencial, Jeannette Jara; de las juventudes comunistas; ministros de Estado; así como a diputados, diputadas y senadores de la colectividad. Además, contó con la masiva participación de militantes, adherentes y simpatizantes que llenaron cada rincón del coliseo.

El presidente del PC, Lautaro Carmona, rindió homenaje a figuras históricas como Luis Emilio Recabarren, Teresa Flores Guillermo Teillier y Gladys Marín; a quienes ofrendaron sus vidas en la lucha contra la dictadura, como Rodrigo Rojas Denegri. "El presente es de lucha, pero el futuro es nuestro y lo hacen los pueblos", afirmó Carmona, subrayando que la memoria y la defensa de los derechos humanos son irrenunciables.

En su intervención, el timonel destacó la importancia de la reciente victoria de Jeannette Jara en las primarias del pacto Unidad por Chile, calificándola como un hecho histórico que proyecta al PC al liderazgo de una candidatura presidencial con serias posibilidades de triunfo. Valoró su trayectoria de lucha social, cercanía con las personas y experiencia en el Estado, atributos que, junto al despliegue del PC y las juventudes comunistas en todo Chile, permitieron este resultado.

Carmona advirtió sobre las amenazas de sectores de extrema derecha, señalando que "no tenemos miedo" y que la respuesta debe ser profundizar el trabajo con el pueblo y la unidad de las fuerzas progresistas, ampliando la base social para una victoria que permita avanzar en derechos sociales, mejores salarios, pensiones, salud y seguridad.

Asimismo, reafirmó el compromiso del PC con el gobierno del Presidente Gabriel Boric, enfatizando que los avances alcanzados son un piso para proyectar los compromisos del pacto Unidad por Chile en las elecciones presidenciales y parlamentarias.

Por su parte, Jeannette Jara, candidata presidencial de las fuerzas progresistas, de centro izquierda, e izquierda agradeció el apoyo recibido y destacó el carácter histórico del triunfo logrado en las primarias. "Quiero entregar mi agradecimiento eterno, no por un triunfo electoral, por bello que haya sido, sino por hacer de mí la mujer que hoy soy, con amor profundo al pueblo de Chile", señaló.

Jara advirtió sobre el peligro de un retorno de la ultraderecha en Chile, subrayando que el desafío que enfrentan no es cualquier alternancia de poder, sino el riesgo de retrocesos en derechos sociales, de mujeres, disidencias y pueblos originarios. "El triunfo logrado hace una semana no solo nos da la oportunidad de encontrarnos con quienes piensan distinto, sino que también nos pone en la responsabilidad de liderar un proyecto para Chile junto a otras fuerzas políticas de la centroizquierda", enfatizó.

Durante la jornada también se compartió el saludo enviado por el Presidente Gabriel Boric al Partido Comunista en este aniversario, donde expresó:

"Queridos compañeros y compañeras:

Es para mí un gran honor hacerles llegar este saludo en el día en que el Partido Comunista de Chile conmemora 113 años desde la fundación del Partido Obrero Socialista, y 149 años del nacimiento de Luis Emilio Recabarren. El partido de Recabarren, Enrique Salas y Elías Lafertte, de Gladys Marín y Guillermo Teillier, ha desempeñado un papel fundamental en la historia de Chile, en la defensa de los derechos de los trabajadores, en la lucha por la democracia y en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria."

Puedes leer el saludo completo del Presidente aquí

El acto cerró con un llamado a organizar miles de comandos de base y a desplegar una ofensiva de ideas, combatiendo la desinformación y fortaleciendo la unidad, con el objetivo de construir una sociedad de justicia social y democracia plena en Chile.



375,832 total views,

8 views today